



AMLO rechaza sobrerrepresentación

“Ridículos”, quienes no admiten mayoría de 4T

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó en contra de sus opositores porque no quieren acatar la Constitución, al “hacer el ridículo” por no reconocer la mayoría calificada de Morena y sus aliados en el Congreso obtenida en la elección reciente, cuando en el pasado, agregó, tuvieron las mismas reglas y no dijeron nada.

“Si hay algo que está muy claro en la Constitución, pero que, además, hay antecedentes, porque cuando ellos dominaban en el Gobierno, y desde luego, en el Poder Legislativo, ellos hicieron las leyes que les convenían, y como se olvidaron en cambiarlas y siguen esas mismas leyes, ahora que ya no les convienen, ya no las quieren respetar”, declaró.

Destacó que hasta se les dio la oportunidad a los opositores, con la reforma electoral propuesta hace unos años para arreglar el tema de la sobrerrepresentación, porque “no queremos que haya antidemocracia en el país, pero, “¿y qué hicieron? Votaron en contra para mantener lo que ellos habían aprobado en la Constitución”.

Explicó que si hay 300 distritos electorales federales y el movimiento de transformación gana 85 por ciento, “¿por qué no va a tener mayoría calificada?”. Agregó que el bloque conservador obtendría entre 10 y 12 por ciento, mientras que Movimiento Ciudadano, alrededor de tres y cuatro por ciento.

Dijo que los opositores “hacen el ridículo” con esta posición de cuestionar la su- puesta sobrerrepresentación en la Cámara

EL PRESIDENTE señala que en el pasado, cuando opositores eran Gobierno, tuvieron las mismas reglas y no dijeron nada; el fondo es evitar que se apruebe la reforma judicial, considera

SUS NÚMEROS

Proyección de diputados por partido para la siguiente legislatura.



Fuente | Segob

de Diputados, además de que el interés de fondo es evitar la reforma al Poder Judicial para seguir teniendo jueces a modo que beneficien a miembros del crimen organizado y delincuentes de cuello blanco.

“Ese es el fondo de todo, pero nunca los había visto tan descarados, tan deshonestos, enseñando el cobre. Siempre me ha parecido gente, con todo respeto, de pocos principios o sin ideales; oportunistas, corruptos, inmorales, pero se cuidaban, y ahora están completamente descarados, están queriendo que se viole la Constitución”, puntualizó.

Declaró que sus opositores como que no tienen claro el

tema de la sobrerrepresentación “o no quieren acatar” lo que establece la Constitución, lo cual ha generado una rebelión del grupo conservador y “sus voceros y achichincles”, que hablan de ese tema, apuntó.

A su vez, la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, defendió nuevamente el criterio que establece la Constitución en el tema de la distribución de los espacios en el Poder Legislativo para Morena, PT y PVEM, y criticó la “hipocresía” de la oposición para aplicar esta regla de manera distinta.

Expresó que, como ahora dicho criterio de sobrerrepresentación no le beneficia al bloque opositor, exigen una interpretación distinta de lo que en realidad se detalla en la Carta Magna.

“Parte de la hipocresía de este nuevo discurso es la sobrerrepresentación que anteriormente, cuando les benefició a ellos, desde 2008 hasta la fecha, fueron beneficiados el PRI, el PAN de esta regulación de nuestra Constitución, y entonces les parecía bien.

“En el fondo, la petición es que se viole la Constitución para que hoy se aplique de manera distinta de como la habían aplicado antes, y que no se obtenga esta mayoría y no pueda haber la posibilidad de modificar la Carta Magna”, concluyó.

“ESTÁ MUY CLARO en la Constitución. Cuando ellos dominaban en el Gobierno, hicieron las leyes que les convenían, y como se olvidaron en cambiarlas y siguen esas mismas leyes, ahora que ya no les convienen, ya no las quieren respetar”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México



LA SECRETARIA de Gobernación, Luisa María Alcalde, y el Presidente López Obrador, ayer, en conferencia de prensa.